## ATHLÉTISME/10 KILOMÈTRES ■ Pluie de records pour l'athlète de l'ACB

## Étonnante Floriane Chevalier-Garenne

On pensait la saison terminée car déjà bien remplie ! Mais il a suffi d'un défi lancé durant les vacances pour que... Les records tombent....

Un défi lancé alors que Floriane Chevalier-Garenne et Paul Fort n'avaient repris l'entraînement que depuis une semaine à peine. Au menu: un 10 km « pour voir ». Ce qui semblait un peu fou car les deux athlètes de l'ACB ne courent jamais de telles distances même en footing.... Mais participer à une course sur route était aussi un moven de décompresser d'une longue saison sur piste.

## Première sur 10 km

Le défi a été relevé à Arras qui organisait ce jourlà le seul 10 km officiel de cette saison qui s'arrête le 31 août. Une course au label national, rarissime en France, garantie de rigueur dans l'organisation et



de chronos fiables. Seul bémol, un parcours difficile avec 56 virages et une côte de 500 mètres reprise trois fois. Pour sa première sortie sur route, Floriane fut tout simplement stupéfiante.

Partie sur de bonnes bases avec la championne de France du 5.000 m seniors 2008 et la championne de France de course de montagne, elle a su rapidement trouver le bon rythme sans jamais puiser dans ses réserves. Et au prix d'un final ultra-rapide, elle coupa la ligne en 38' 07", soit 2 secondes seulement de plus que le nouveau record de France établi en mars par Margaux Reboulet en 38'05 (Ancien record 38'11). Prise au chrono manuel par l'entourage en 38' 03", il v eut une bonne demi heure de doute avant que le chrono officiel ne tomhe

Floriane bat néanmoins le record régional cadette de plus de 2' (détenu par la Drouaise Héléne Marc depuis 2002 en 40' 08") mais aussi le record juniors de Hélène Repesse (Onzain) en 38'50. Elle s'adjuge aussi les records du Cher junior et espoir.

Voilà qui montre le potentiel d'une athlète qui, au bilan national cadette, est 12° sur 800 m, 3° sur 1.500 m, 1" au 3.000 m, 2° au 1.500 m steeple et maintenant 2° sur 10 km. Francre!

## **Paul Fort efface Tabet**

Même course, même contexte et même challenge pour Paul Fort, en pleine progression comme le montre son record du cher du 3.000 m en 8' 52" en juillet lors des championnats de France (12°). Parti sur de très bonnes bases (3' 10" au km puis 16' 40" au 5.000 m), Paul a franchi la ligne en 34' 26", faisant mieux que son compère de l'ACB, Yassine Tabet qui détenait le record du Cher depuis 2003 (35' 26").